

Mairie. Une expo d'ouverture au monde

Le Télégramme Publié le 25 novembre 2018 à 13h48



Présentée notamment par Jacques De Kerdrel lors du vernissage, l'exposition se tiendra jusqu'au 1er décembre salle Cornic. (PHILIPPE MONOT)

Vendredi 23 novembre, la mairie a accueilli le vernissage d'une exposition quelque peu hors normes. En effet, l'inattendu se situe dans le fait que ces œuvres sont dues à l'esprit créatif de personnes en difficulté psychologique. Tout commence en mai 1998, avec la création de l'Atelier thérapeutique artistique (ATA), au sein de l'association Stand-Arts. L'idée, proposer à des personnes en détresse une ouverture vers des moyens d'expression ou d'investissement personnel, à condition qu'elles aient déjà amorcé un processus d'autonomie. L'accompagnement est assuré par deux psychiatres, une psychologue et un cadre de santé, ainsi que par des « artistes intervenants », l'objectif avoué de Stand-Arts étant de favoriser et valoriser la créativité individuelle.

Quatre éléments et « arbre de vie »

Toute personne en demande de soins et désirant s'inscrire dans ce type de projet peut prendre contact auprès de l'équipe soignante, pour quelques séances d'essai, à la condition qu'il y ait des places disponibles. Parmi les différentes formules de médiation artistique possibles, c'est donc la sculpture, avec des créations sur le thème des quatre éléments encadrées par Gaëlle Haubtmann et la peinture, avec Jacques De Kerdrel et un « arbre de vie », qui font l'objet de cette expo, qui sera visible jusqu'au 1^{er} décembre salle Cornic.

Pratique

Tél. 02 98 62 67 42 - asso.stand-arts@ch-morlaix.fr - www.stand-arts.org